

Quelque 200 jeunes filles et garçons des dix régions du Cameroun sont appelés à être des ambassadeurs de la paix dans leurs diverses localités.

L'appel a été lancé lors d'une conférence organisée par la fédération universelle de la paix à Yaoundé dans le but de sensibiliser les jeunes à la promotion des vertus de la paix et de l'édification de la nation.

En effet, dans une situation de crise et de guerre dans laquelle lamente le cameroun, cet appel vient comme un moyen parmi tant d'autres, dans la recherche des solutions pour un retour au calme sur l'étendue du territoire national. Avec la crise dans les régions anglophones et les terroristes de Boko Haram dans l'extrême nord, la situation sécuritaire au cameroun reste dans un état précaire.

Par ailleurs, les jeunes comptant une grande partie de la population camerounaise, l'on pourrait corroborer qu'ils ont un rôle sérieux à jouer dans le retour au calme dans les régions touchées par des troubles.